
В горисполкоме 
Исполком Славутичского городского Совета на-

родных депутатов на очередном заседании заслу-
шал и обсудил информацию об организации тран-
спортного обслуживания населения города. 

Отмечено, что в 1988 году автотранспортом пе-
ревезено 103,6 тысячи пассажиров по междугород-
ным маршрутам и 370 тысяч — по пригородным, 
оказано услуг на 90 тысяч рублей. 

Однако, несмотря на высокие показатели, вопро-
сы качественного обеспечения транспортом решить 
не удалось. Не соблюдается график движения ав-
тобусов по маршруту Славутич — Якорь, часто за-
держивается прибытие или отправление дизель-по-
езда по маршруту Славутич — Чернигов, до насто-
ящего времени не введены дополнительные рейсы 
в г. Чернигов. Не работают кассы предварительной 
продажи железнодорожных, автобусных и авиаби-
летов. Не завершено строительство таких объектов, 
как пионерная база Минавтотранса, городская ав-
тозаправочная станция, станция техобслуживания. 

Исполком обязал руководство треста «Славутич-
атомэнергострой» (т. Кузьминчук В. Н.), ПО «Ком-
бинат» (т. Плотников А. П.) завершить строитель-
ство и сдать в эксплуатацию пионерную базу Мин-
автотранса до 1 апреля 1989 г., а также устранить 
все замечания по благоустройству автозаправочной 
станции в пос. Лесной. 

Рассмотрен ход выполнения решения исполкома 
№ 130 от 26. ОУ. 88 г. «О мерах по обеспечению 
охраны природы в зоне строительства города». 

Отмечено, что трестом «САЭС», ПО «Комбинат», 
руководителями градостроительных комплексов не 
приняты неотложные меры, исключающие возмож-
ность загрязнения окружающей среды при строи-
тельстве и эксплуатации города, не производится 
своевременная уборка строительного мусора по за-
крепленным секторам. Не обеспечен должный конт-
роль за ходом очистки леса и по предотвращению 
его дальнейшего загрязнения. 

Заместителю генерального директора ПО «Ком-
бинат» Плотникову А. П., главному инженеру 
треста «САЭС» Кузьминчуку В. Н. указано на не-
дисциплинированность и безответственное отноше-
ние к выполнению рашений исполкома в вопросах 
обеспечения охраны природы в зоне строительства 
города. 

Обращено также внимание руководителей градо-
строительных комплексов Е. С. Петросяна, А. М. 
Сафиева, Г. В. Шихашвили, П. А. Минасова, Ю. П. 
Василькевича, Э. В. Бегена, С. А. Фегера, В. С. 
Крижявичуса на недостаточную работу по выполне-
нию решений исполкома. 

На заседании рассмотрена и принята к сведению 
информация о работе с письмами и заявлениями 
граждан. Отмечено, что нередки еще обращения 
граждан в вышестоящие органы, повторные жалобы, 
что говорит о недостаточной работе руководства 
предприятий и организаций по устранению причин 
и условий, порождающих недовольство людей. Это 
в полной мере относится к тресту «САЭС», МПКХ, 
ОРСу, где нарушаются сроки рассмотрения жалоб 
и заявлений, не контролируется ход выполнения 
принятых по ним решений. 

На заседании были рассмотрены также програм-
мы «Культура», «Спорт», «Здоровье», «Образова-
ние». Принято решение обсудить эти программы в 
трудовых коллективах и среди населения города 
и представить их затем на рассмотрение очередной 
сессии городского Совета народных депутатов. 


